

Ops Antik, Satuan Samapta Polres Ciamis Koorkom Bahaya Narkoba ke Pegawai Pegadaian

Ciamis - CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 11, 2024 - 14:11



CIAMIS ~ Personel Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli sekaligus koordinasi dan komunikasi dalam rangka Operasi Antik Lodaya Bahaya Narkoba di lokasi objek vital di pusat kota Kabupaten Ciamis. Patroli tersebut dilaksanakan secara mobile oleh unit patroli ke kantor Pegadaian Ciamis, Kamis (12/7/2024), dini hari.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis AKP Cecep Edi Sulaeman mengatakan, Patroli Biru ini dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3. Curat, Curas dan Curanmor di wilayah hukum Polres Ciamis. Selain itu juga untuk memastikan situasi obvit di Kabupaten Ciamis aman dan kondusif.

Sejumlah personel unit patroli diterjunkan melakukan koordinasi dan komunikasi dengan para petugas keamanan di sejumlah objek vital di wilayah Kabupaten Ciamis. Terutama di dalam memerangi bahaya narkoba di masyarakat.

Adapun personel yang bertugas yakni Bripka Kurniawan, Bripka Doni dan Brigadir Asep Widi. Ketiganya bertugas dan hadir ditengah masyarakat memberikan himbauan kamtibmas, terutama didalam memerangi peredaran narkoba di masyarakat.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman mengatakan, tiga personel melakukan koorkom ke petugas keamanan atau satpam perbankan. Pesan-pesan kamtibmas disampaikan kepada satpam dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan tindak kriminalitas di area perbankan.

"Tidak hanya lokasi itu, sepanjang jalan Petugas mendatangi ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda. Ini bertujuan menyampaikan pesan kamtibmas dan bahaya narkoba serta gangguan tindak kriminalitas konvensional C3," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Selama patroli, kata Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar, anggota menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. "Hadirnya Polri ditengah masyarakat dapat sebagai pelindung, pengayom dan pelayan dapat terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif," ucap AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.